



Santiago Creel acepta reto de AMLO y lo cita el 18 de mayo, para dialogar con la ministra Norma Piña

Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión, aceptó, el 11 de mayo de 2023, el reto lanzado por el mandatario nacional Andrés Manuel López Obrador, a quien le pidió reunirse el día 18 del mismo mes y año. Ello para conversar, junto a la ministra Norma Lucía Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), respecto a la presentación de una iniciativa conjunta, para una posible eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) y que los 20 mil millones de pesos que tienen asignados, sean utilizados en becas para estudiantes.

<https://zetatijuana.com/2023/05/santiago-creel-acepta-reto-de-amlo-y-lo-cita-el-18-de-mayo-para-dialogar-con-la-ministra-norma-pina/>